

La participation populaire à l'exercice Météore est mise en exergue



La Havane, 22 mai, (RHC).- Le Chef de l'État major de l'Armée occidentale, le général Raul Acosta a salué à La Havane la participation populaire à l'exercice Météore de préparation en cas de désastres naturels.

Météore 2017 a mobilisé des milliers de personnes dans tout Cuba.

Le général Raul Acosta a mis en exergue l'importance de cet exercice visant à montrer à la population les actions à entreprendre en cas de séismes, d'ouragans et de sécheresses intenses, entre autres.

Hier, les participants à cette vaste opération ont nettoyé des cours d'eau, les réseaux de drainage et de tout à l'égout et procédé à l'élagage d'arbres.

Les Conseils de la Défense civile avaient été activés depuis samedi à tous les niveaux.



Radio Habana Cuba